

un ministerio o a una autoridad por algún motivo concreto. Por eso, las asambleas eran visitadas por el servicio de Información o por la B.P.S. (Brigada Político Social), lo cual hacía que la crítica antigubernamental o antirégimen adoptase un lenguaje claro pero menos directo.

Resumiendo, la asamblea juega un papel importante en la lucha por la democracia, en la educación del socio, en la toma de conciencia. Va a demostrar la eficacia de una plataforma legal, hábilmente utilizada durante casi dos décadas.

6.2. - Las luchas de la Cooperativa.

Si algo caracteriza a la Coop. S.A.A. son las ininterrumpidas luchas que mantuvo a partir de 1960, tanto exteriores a la localidad, como interiores. La resonancia de estas luchas marcan un hito en el cooperativismo y en el movimiento campesino de las dos últimas décadas, tanto por la fuerza e intensidad de las mismas, como por lo insólito que es en una cooperativa aislada en medio de La Mancha. Todos los conflictos posibles se van a dar en la localidad. A pesar de los continuos ataques a que se vió sometida por organismos estatales, provinciales y locales, por un lado, y por otro, por los vecinos de la localidad, supo mantenerse y perseverar en la lucha por la defensa de los intereses campesinos.

Brevemente enumero los conflictos de la Coop. S.A.A.

A. - Conflictos externos a la localidad.

1. - Oposición sistemática a la Organización Sindical de cooperación. Denuncias por burocráticos, defensores de los monopolios y enemigo de los intereses de las cooperativas y de los agricultores. La Organización Sindical de Cooperación boicotea y tratará de asfixiar a la Coop. S.A.A. sin éxito.

2. - Críticas a la UTECO de Albacete por antidemocrática y no representativa.

3. - Ataques al Ministerio de Agricultura y a otros ministerios por su política anticampesina: catastrófica política de precios, excesiva carga fiscal (ITE, 10% etc.), falta de apoyo a la agricultura, defensa de los monopolios por parte del Estado. El Gobierno obstaculizará, sancionará, multará y llegará a embargar la cooperativa, como más adelante veremos.